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Hola

Mich würde interessieren wie der Airflow mit den Teilen ist. Ich finde sie optisch sehr
ansprechend und habe die auch montiert. Dachte eig, dass ich was gutes tue, da die Einlässe
direkt im Wind stehen.

Jetzt habe ich gelesen, dass der Airflow deutlich schlechter als original sein soll. Wie sind da die
Erfahrungswerte?

Gruss Sven
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